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一般課程 

本課程培養學生下列知識：

台灣已在2018年3月已正式邁入高齡社會，面對各種居家、社區、機構式的老人福利服務設施，社會工作專業在其中扮演重要角色。為了讓學生瞭解各個 服務設施的實際實施狀況，在講解各個單元的基本概念後，藉由此一演練課程讓修課同學更瞭解老人社會工作的實務現場，邀請不同服務設施、不同專業（跨域）之業界講師進行實務現場的演講，並搭配現場的參訪、訪問，讓學生可以更瞭解老人之需求，設計出適合老人的實作計畫，從而增進學生的實務操作能力、問題解能力及創造力。 1.老人社會工作的基礎認識2.老化與疾病3.老年心理學4.情緒、認知、精神疾病5.老化的社會學理論6.老人案主的多面向評估7.台灣重點老人服務措施8.台灣老人社會工作的淵源與現況Taiwan has entered an aged society officially in March 2018. In the face of various home, community, and institutional welfare service facilities for the elderly, the social work profession plays an important role. To let students understand the actual implementation status of each service facility, after explaining the basic concepts of each unit, through this drilling course, students in the course can better understand the practice of social work for the elderly. Practical lecturers from different service facilities and different professions (cross-fields) will be invited to give lectures. At the same time, with practical field visits, students can better understand the needs of the elderly and design practical plans suitable for the elderly. To increase students' practical operation ability, problem-solving ability, and creativity. 

每週授課主題

第01週：課程介紹第一堂務必到課說明創新課程的授課安排。本學期作業重，請慎重考慮是否選課。概論(本學期修習本程一定要同時修習老人社會工作)第02週：請先預留星期四第6節時間。老人社會工作的基礎認識第03週：老化與疾病一第04週：老化與疾病二第05週：老年心理學一第06週：老年心理學二第07週：情緒、認知、精神疾病一第08週：情緒、認知、精神疾病二第09週：期中考第10週：老化的社會學理論一第11週：老化的社會學理論二第12週：老人案主的多面向評估一第13週：老人案主的多面向評估二第14週：台灣重點老人服務措施一第15週：台灣重點老人服務措施二第16週：台灣老人社會工作的淵源與現況第17週：小組作業報告第18週：期末考 

成績及評量方式

期中考試：25%期末考試：25%出席與參與(含小考)：30%小組作業報告：20% 

證照、國家考試及競賽關係

本課程無證照、國家考試及競賽資料。 

主要教材

1.台灣老人社會工作(三版)楊培珊、梅陳玉嬋台北：雙葉2016(教科書) 

參考資料

本課程無參考資料! 

建議先修課程

1.長期照顧概論2.老人學3.老人社會工作 

教師資料

教師網頁：http://www.cyut.edu.tw/~satte1607/ E-Mail： satte1607@cyut.edu.tw Office Hour： 星期一,第3~4節,地點:L-728;
星期二,第3節,地點:L-728;
星期二,第4節,地點:R-201;
分機:7841 
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